

こうちようしつ 校長室だより 「ぼちぼちいこか」

Vol.9

令和2(2020)年7月15日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恭子

おおあめ しんぱい 大雨が心配です！

きゅうしゅう ちゅうしん おおあめ とど かわ
九州を中心に、大雨のニュースが届きます。たくさんの川が
ある大阪ですから、被害が出ないか心配です。先週は電車が止まつ
たので、通勤に苦労された方も多かったのではないかでしょうか。



がつ おおさかし きょううちょう ぼうふうけいほう おおさかし かせん はんらん
6月から、大阪市では気象庁の暴風警報だけでなく、大阪市から河川の氾濫について
ひなんじょうほう で とき くたんい きゅうこう ほうさい
の避難情報が出た時も、区単位で休校になることがあります。「おおさか防災ネット」
(携帯電話にお知らせが届くよう登録もできます)、LINEの「大阪市公式アカウント」、
エヌエイチケイそくほう らん 「NHK速報」などをご覧になってください

ちょうかい
朝会で

はじめてのリコーダー（3年生）



しんがた 新型コロナウィルスの影響で、
きょうしつ 教室などの狭い場所でのリコーダー
れんしゅう 練習にはまだ制限があります。そこで
たもくてきしつ はしょ うつ はじ 多目的室に場所を移して、初めてのリコ
ーだー学習を行いました。

たの 楽しみにしていたリコーダーで、きれいな音が出るよ
うに、いろいろ工夫しながら演奏していました。ご迷惑に
ならないよう気をつけて、家でも練習してみるよう話
をしていくので、いい音色が出てているか、いっしょに
き 听いて声をかけていただけると励みになります。

せんしゅう おおさかし しょうがっこう
先週、大阪市の小学校
じどう しんがた でも児童が新型コロナウ
ィルスに感染したという
ニュースが入ってきました。
いまいちど せいかつ みなお
た。今一度、生活を見直し
かんせんたいさく じゅうぶん たし
て、感染対策が十分か確
かめてみましょう。

まずはソーシャルディ
スタンスに手洗い・うがい
とマスクを！



ほんじつ 本日のおすすめ 風鈴（ふうりん）

きゅうじつ みせ こうちようしつ つ
休日にお店で見つけて、校長室のドアに付け
てみました。風が吹くと、かわいい音がして、気
持ちだけでもちょっと涼しくなる予定…です
(今日はあまり風が吹きません…残念！)。



成育小学校の
ホームページへ！
(メール登録も
お願いします。)